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      Аннотация

    
        
          Объектом работы является маркетинг международных образовательных услуг СПбПУ.
Целью выпускной квалификационной работы является планирование и организация мероприятий по продвижению международной краткосрочной образовательной программы ВШУБ ИПМЭИТ СПбПУ.
В данной работе были выделены основные задачи продвижения, спланированы и организованы мероприятия для привлечения иностранных абитуриентов для участия в образовательной программе, созданной во ВШУБ ИПМЭИТ СПбПУ. Было реализовано 3 мероприятия: email-рассылка, запуск чат-бота и рекламная кампания в социальной сети Facebook с использованием различных моделей, в том числе S-T-P.
Рассчитаны затраты на привлечение клиентов, приведено обоснование эффективности с помощью показателей ROAS и ROMI проведенных мероприятий.
        

        
          The object of the work is the marketing of international educational services of SPbPU.
The purpose of the graduate qualification work is the planning and organization of events to promote the international short-term educational program GSMB IIMET SPbPU.
In this work, the main objectives of the promotion were highlighted, events were planned and organized to attract foreign applicants to participate in the educational program created at the GSMB IIMET SPbPU. Three events were implemented: email-mailing, a chat bot launch and an advertising campaign on the Facebook social network using various models, including S-T-P.
The costs of attracting customers are calculated and the rationale for the effectiveness is given using the ROAS and ROMI indicators of the activities carried out.
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